
    

Gabinete do Ministro das Infraestruturas e da Habitação 

Av. Barbosa du Bocage, nº 5 1049-039 Lisboa, PORTUGAL 

TEL + 351 210 426 200 email: gabinete.ministro@mih.gov.pt www.portugal.gov.pt 
 

 

 

Exma. Senhora 
Chefe do Gabinete de S. Exa. o 
Secretário de Estado dos Assuntos Parlamentares 
Dra. Catarina Gamboa 
Palácio de São Bento (AR) 
1249-068 Lisboa 

 

SUA REFERÊNCIA 
2403 

 SUA COMUNICAÇÃO DE 
24-06-2020 

 NOSSA REFERÊNCIA 
Nº: 2363/2020 
ENT.: 4290/2020 
PROC. Nº: 032/2020 

 DATA 
16-12-2020 

ASSUNTO: Pergunta nº 3584/XIV/1ª - Atrasos na entrega por parte dos CTT nos Açores 

 

Na sequência do Ofício acima identificado, e em resposta à pergunta n.º 3584/XIV (1.ª) formulada pelos 

Senhores Deputados do Grupo Parlamentar do PS, encarrega-me Sua Excelência, o Ministro das 

Infraestruturas e da Habitação de, relativamente às questões colocadas, enviar a seguinte informação: 

O Governo, juntamente com a ANACOM, acompanha de perto a prestação do serviço postal universal pelos 

CTT e, através desta, fiscaliza o seu cumprimento com o intuito de garantir a prestação de um serviço de 

qualidade, acessível a todos os portugueses e em todo o território nacional. 

De acordo com as informações prestadas pelos CTT, desde a liberalização do espaço aéreo nos Açores, em 

2015, que tem existido uma dificuldade acrescida no escoamento do tráfego postal para a Região 

Autónoma dos Açores (“RAA”). Com efeito, de acordo com os CTT, existem algumas restrições ao nível da 

disponibilidade de espaço de carga para a RAA e nos fluxos inter-ilhas. 

Existem alguns constrangimentos que afetam negativamente os prazos de encaminhamento do correio 

para esta região, problema este agravado pelo cancelamento de um grande número de voos nos últimos 

meses atenta a situação excecional provocada pela pandemia COVID-19. 

O Governo tem acompanhado esta situação, sendo que, de acordo com a informação transmitida pelos 

CTT, estão a ser trabalhadas soluções junto das companhias aéreas com vista à mitigação dos atrasos 

existentes.  Neste sentido, os CTT informaram o Governo de que perspetivam ter, muito em breve, uma 

solução para o transporte do tráfego diário, não só para os destinos Ponta Delgada e Terceira, mas também 

para o Funchal, colmatando assim as necessidades de transporte aéreo do Continente para as ilhas. 

Com os melhores cumprimentos, 

 
A Chefe do Gabinete 
 
 
 
(Maria Antónia Barbosa de Araújo)  
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